

3月11日(水) 1h 数学(2年8組)

今日は確率のまとめ，かなり難しい内容です。山崎先生の指示で，一人ひとりが課題と向き合い，真剣に考えました。その後，山崎先生が生徒から多くの考えを引き出し，丁寧な説明をすると，何人かの生徒の表情が変わりました。

問題が難しいほど，諦めずに頑張るほど，問題が解けた瞬間は素敵な表情になります。

授業の最後は入試問題に挑戦しました。



3月10日(火) 3年生を送る会

始めは、2年生代表島津君、各部の部長が3年生への感謝の言葉を発表しました。その後、入学式から3年の行事・部活・授業まで、卒業生の成長記録を全校生徒で確認しました。懐かしい場面が出てきて、大変盛り上がりました。そして、全校合唱。全校生徒による美しい歌声が体育館に響き渡りました。最後は、前生徒会長の大石さんが、熱い思いを後輩へ伝えました。3年生を送る会は卒業生にとって思い出に残る行事になりました。



3月6日(金) 5h 社会(2年6組)

今日の学習は「伝統産業」です。テレビ画面に映る資料に生徒が集中しています。田中先生はいつもICTを活用して、生徒の興味を高めています。今日は熊野筆、輪島塗、南部鉄器等から、多くのことを考えました。どんな資料に出合うかが、社会では重要です。



今日の資料は何と言っても、「熊野筆」です。最初、「熊野筆」のことを「熊の筆」と考えた人がおり、授業が大変盛り上がりました。今日の授業で、「熊野筆」のことは忘れないと思います。



3月5日(木) 6h 理科(2年1組)

今日の理科，天気図から低気圧や高気圧の動きを考えました。

最初に，坪井先生がICTを活用し，実習の方法をわかりやすく説明しました。難しい実習ですが，小グループ内で教え合い，全員が実習をやりきることができました。

後半は実習で書いた図から，低気圧・高気圧の動く速さ，その方向，そして原因を考えました。今日の授業では，ICTや小グループの活用がとても効果的でした。



3月4日(水) 発表会(1組さん)

トーンチャイムの発表会を行いました。曲は「アメージンググレース」です。発表会の前に1組さんの教室に行くと、生徒の方から「もう1回練習しよう」、「〇〇に気をつけよう」等の声かけがあり、生徒達の発表に対する意欲、成長を感じました。

発表会では、多くの先生が集まり、発表曲を聴きました。練習を重ね、本当に上手になっていました。

来年度、1組さんにはたくさんのお新入生が入ってきます。今日の発表会のように、新2年、新3年には新入生をしっかりとリードして欲しいと願っています。



3月3日(火) 暮会(1年7組)

暮会の前に教室に行くと、横田先生と生徒が掃除の反省をしていました。その後の暮会では、着ベルの結果発表、教科係が授業の反省を発表しました。さらに学級で決めた行動目標の達成状況についても、発表しました。最後に先生から、最近の学級の課題について考えさせると、生徒から具体的な意見が出ました。暮会を通して、生徒同士が発言を聴き合う素晴らしい人間関係、そして、横田先生の生徒を大切にしている姿勢等、多くのことに気づきました。



3月2日(月) 6h 言数(1年8組)

今日の言数，まず，今と50年ぐらい前の夕食前の家庭の様子を表した2枚の絵を比べ，違いを発見しました。その後，多くの資料から科学技術が私たちの生活にどのように影響を与えたか，個人で考えました。その後，小グループで自分の意見を発表し，グループ内で交流しました。授業では，お互いの意見を聴き合うことができ，活動を通して，思考力・判断力・表現力を高めることができました。

